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Prefeitura de Mogi
das Cruzes investe na
ampliação de escola

MP
investiga
Cemitério

de Poá
PÁGINA 3

Biritiba
arrecada
donativos
para o Sul

PÁGINA 6

A  gestão do prefeito mogiano, Caio Cunha
(Podemos), está investindo no setor
educacional. Neste sábado, dia 11, a
municipalidade irá celebrar mais uma

conquista: a ampliação do Centro de Educação
Infantil Municipal Professora Therezinha

Miranda de Paula, no Jardim Rodeio. Página 3

Obras em Guararema
impulsionam a educação

e infraestrutura local

Sta Isabel
quer acabar
com faltas
na saúde

PÁGINA 6

Bertioga
terá nova

base
do Samu

PÁGINA 7

Os bairros Paratei, Jardim Dulce, Morro Branco
(Brejo Seco), Nogueira e D’Ajuda (Vale dos

Eucaliptos), em Guararema, serão beneficiados
com a construção de cinco novas escolas
municipais. Todas elas vão conter total

infraestrutura e irão democratizar o saber no
charmoso município guararemense. Página 5

Itaquá irá receber
R$ 31 milhões do PAC
para melhorar a cidade

Suzano
intensifica
vacinação

contra gripe
PÁGINA 8

Salé
celebra

instalação
do S.I.M

PÁGINA 8

Foi produtiva a reunião em Brasília, que o
prefeito de Itaquá, Eduardo Boigues (PL), a
primeira-dama Mila Prates e o secretário de

Desenvolvimento Social, Gabriel Rocha tiveram.
No encontro, ocorrido nesta semana, o

município foi contemplado com R$ 31 milhões
de recursos do PAC. Página 6
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EDITORIAL

A necessidade da reforma
 das estações e transposição da
linha férrea em Mogi das Cruzes

ESPAÇO CRISTÃO
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Tragédia no RS demonstra o
amor dos servos de Deus pelos
desabrigados assistidos na AD55
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Assembleia de Deus acolhe desabrigados em seu
templo mostrando o amor pelo próximo dia a dia

NOS BASTIDORES...

Alinha 11 – Co
ral da Compa
nhia Paulista de

Trens Metropolitanos
(CPTM) abrange cinco
cidades, entre elas Mogi
das Cruzes, que, infeliz-
mente, ainda não rece-
beu melhorias nas esta-
ções, ao contrário das
demais. O município ain-
da enfrenta o desafio das
sete passagens em nível,
que congestionam todos
os dias o tráfego devido
ao fechamento das cance-
las. A situação persiste há
décadas, apesar dos in-
cessantes apelos por so-
luções na transposição da
linha férrea.

As melhorias anuncia-
das pelo governador
Tarcísio de Freitas (Repu-
blicanos) para a linha 11 -
Coral da CPTM, represen-
tam avanço para cerca de
700 mil passageiros diári-
os do serviço. Com a mo-
dernização das estações e
a implementação de me-
didas para a segurança e
fluidez do tráfego, os usu-

ários poderão desfrutar de
viagens mais confortáveis,
eficientes e seguras. A
ampliação da linha até
César de Souza e a cons-
trução de passarelas e vi-
adutos não apenas facili-
tarão o deslocamento dos
usuários, mas também
promoverão o desenvolvi-
mento econômico e soci-
al das regiões.

Ao reduzir o tempo de
locomoção e proporcio-
nar um acesso mais fácil
as áreas urbanas, as
melhorias contribuem
para aumentar a acessi-

bilidade, estimular o co-
mércio local e gerar opor-
tunidades de emprego e
negócios.

A questão que perma-
nece é se, desta vez, as
promessas se concretiza-
rão para Mogi das Cruzes.
A cidade já viu muitas ex-
pectativas sendo frustra-
das por promessas vazi-
as. Resta agora aguardar
e torcer para que os in-
vestimentos anunciados
sejam implementados,
trazendo finalmente as tão
possíveis melhorias para
a comunidade local.

Recentemente, um trem de carga se chocou com
um veículo que não se atentou com a sinalização

Diante da maior
t r a g é d i a
v i v e n c i a d a

pelo Rio Grande do Sul,
que marca negativa-
mente a sua história,
com mortos, desapare-
cidos e desabrigados,
devidos às fortes chu-
vas, as igrejas estão fa-
zendo corrente do bem
para auxiliar aqueles que
perderam tudo.

De acordo com o
pastor Mauro Santo, da
Assembleia de Deus, em
Cachoeirinha, mais co-
nhecida como AD55,
toda a ajuda é bem-vin-
da e a igreja abriu suas
portas e cedeu seu tem-
plo para acolher as fa-
mílias desabrigadas.

“Abram as igrejas,
precisamos de toda a
ajuda, pois a situação é
extremamente grave e
todo o esforço ainda é
pouco diante do que
estamos vivendo no es-
tado”, explicou o pastor.

A igreja disponibilizou
o templo matriz e algu-

mas congregações para
abrigar pessoas afetadas
pelas enchentes, mesmo
enfrentando desafios
como a falta de água e
crescente demanda por
ajuda.

Até o fechamento
desta edição, o dado
mais recente da Defesa
Civil revelava que a ci-
dade registrada mais de
1,4 milhão de pessoas
afetadas pelos tempo-
rais. “Apesar da situação
de calamidade, estamos
felizes por poder servir
como igreja neste mo-

mento. Estamos conse-
guindo ajudar de algu-
ma forma essas pesso-
as afetadas por essa tra-
gédia”, destacou.

Ele também mencio-
nou o grande número de
voluntários que se apre-
sentam para auxiliar,
enfatizando a generosi-
dade das pessoas que
estão buscando ofere-
cer ajuda neste mo-
mento difícil. Além dis-
so, destacou a contínua
chegada de doações,
demonstrando a solida-
riedade da comunidade.

MARA 1
Nos bastidores do

legislativo alguns edis
não estão convictos que
Mara irá deslanchar. O
nome não empolga, falta
bagagem e um corpo po-
lítico, enfatizou um par-
lamentar que pediu ano-
nimato. Acredita-se tam-
bém que Mara deverá ser
presa fácil nos debates.

MARA 2
Porém, aparente-

mente, Mara é a menina
dos olhos do presidente
nacional do Partido Libe-
ral, o Boy, que estaria
bancando seu nome.

COMO FICA?
A filiação de última

hora do ex-prefeito
Marcus Melo no Partido
Liberal causou muita es-
tranheza e levantou mui-
tos boatos acerca do seu
nome ser o plano B da
agremiação.

 PESQUISA
Dentre alguns dias, o

Jornal Impresso Brasil
irá divulgar um levanta-
mento através de pes-
quisa, onde detalhare-
mos o cenário político
em busca da Prefeitura
de Mogi das Cruzes nas
eleições deste ano.

IRONIZOU
A votação para adia-

mento de um requeri-
mento causou certo re-
buliço no plenário da
Casa de Leis. A oposição
não ficou contente. O
presidente Farofa em
tom irônico disse que os

problemas vão acabar
em breve com a instala-
ção de um painel eletrô-
nico para votações.

CLIMÃO
“Tenha vergonha na

cara doutor Otto, leia o
requerimento”, enfatizou
a vereadora Inês Paz em
tom ríspido contra o mé-
dico parlamentar.

INTERNET
O trabalho dos jorna-

listas e repórteres que
faziam a cobertura da
sessão ordinária do dia
07/06 ficou prejudicado,
em razão da Internet e
Wi-Fi da Câmara não
estarem disponíveis.

SUL
A agência Ron Mídia

de Mogi das Cruzes jun-
tamente com a Manacá
Studio promoverão nos
dias 16 e 17 de maio,
uma “Webinar de
Imersão Digital”, serão
quatro cursos de “Como
trabalhar com mídias so-
ciais”, “Ferramentas
para organizar pessoas
no Instagram”,
“Empreendedorismo fe-
minino, como come-
çar?”, e “Como utilizar o
design a seu favor nas
redes sociais”. O valor
será solidário, custará R$
10,00 e toda arrecada-
ção será destinado em
forma de doação para o
Rio Grande do Sul.

TURISMO
O potencial turístico

da cidade precisa deixar
de ser subvalorizado.

Nos últimos anos ficou
evidente a necessidade
de novas vagas de ho-
téis, empreendimentos,
maiores divulgações
acerca das atividades e
roteiros turísticos. Porque
não colocar um bondinho
ou teleférico subindo até
o Pico do Urubu? Liberar
o turismo Náutico nas re-
presas que cortam a ci-
dade e fomentar a utili-
zação dos parques e ro-
tas mogianas.

LINHA FÉRREA
Já passou da hora de

solucionar os problemas
relacionados a transpo-
sição férrea na cidade.
Mogi, um dos maiores
municípios do estado e a
população ainda espera
a cancela fechar para o
trem passar. É preciso
montar uma força da ta-
refa de políticos, prefei-
to e deputados, junta-
mente ao governador
Tarcísio para interceder
sobre o tema.

INAUGURAÇÃO
Um novo bar e espa-

ço esportivo denominado
Arena Porkão Mogi Sport
Bar está prestes a inau-
gurar na antiga arena de
futebol Mizuta do
Mogilar. Os empresários
William Cleiton e Felipe
Mendes prometem uma
boa culinária, diversas
opções artísticas e um
atendimento diferencia-
do aos frequentadores
do novo point de espor-
tes e lazer da cidade.
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Prefeitura investe na educação
e amplia instalações de escola

Unidade educacional do Rodeio recebeu obras de ampliação e melhorará o atendimento aos alunos

MOGI DAS CRUZESAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELA

Os vereadores Beto Melo e Saul de Souza expuseram o problema no Plenário da Câmara de Poá

POÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: POÁ NA TELA
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Ministério Público instaura inquérito
civil para apurar descaso com cemitério

Desenvolvimento urbano em Mogi das Cruzes
foi pauta durante Audiência Pública na Câmara
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Ministério Públi
co de São Paulo

(MP-SP) instaurou inqu-
érito civil para apurar as
denúncias de abandono
do Cemitério da Paz de
Poá, protocolada pelo
vereador Roberto de
Melo Vieira (Progressis-
tas), o Beto Melo. “Mi-
nha denúncia sobre a
situação calamitosa do
Cemitério Municipal fei-
ta ao Ministério Público,
foi aceita e terá inquéri-
to aberto. Vamos aguar-
dar mais informações do
MP-SP e das etapas a
seguir. Isso é prova que
fiscalização e cobrança
são necessárias e vamos
continuar!”, explicou.

A reportagem do Jor-
nal Impresso Brasil
(JIB), publicou matéria
sobre o caso em 26 de

abril e, depois de qua-
tro dias, o promotor da
2ª Promotoria de Justi-
ça, Filipe Viana de San-
ta Rosa, visitou o local e
constatou o que o veícu-
lo de comunicação havia
reportado: o pouco caso
da administração da
prefeita Marcia Teixeira
Bin de Sousa (União Bra-
sil), que naquela oca-
sião, relatou que os ser-
viços de zeladoria eram
feitos no local, no entan-
to, a sujeira e restos
mortais e pedaços de
caixão podiam ser avis-
tados pelo local. Por lá,
ainda podiam ser en-
contradas no chão e
com muita sujeira,
ossadas humanas e
mato alto.

O também parlamen-
tar Saul de Souza (Pro-

gressistas), na Tribuna
da Câmara Municipal de
Poá, reforçou a preocu-
pação com o único ce-
mitério da cidade e com
as precárias condições
que ele se encontra.
“Essa é uma demanda
legítima da população,
visto que o cemitério é
um local onde as famíli-
as enlutadas visitam
seus entes queridos e,
além dessa tristeza, têm
de encontrar o abando-
no e negligência do Po-
der Público”, assinalou o
edil.

O MP irá cobrar da
Secretaria Municipal de
Serviços Urbanos o pa-
recer sobre o caso.

Até o final desta edi-
ção, a municipalidade
não havia se manifesta-
do sobre esse caso.

Denúncia do vereador Beto Melo sobre o descuido com o Cemitério de Poá
torna-se inquérito civil proposto pelo promotor público Filipe Santa Rosa

A
 Câmara Municipal
de Mogi das Cru-

zes promoveu uma audi-
ência pública para deba-
ter o Projeto de Lei (PL)
n. ° 251/2023, também
conhecido como “Lei de
Zoneamento”, visando o
progresso do município.
Proposto pelo prefeito
Caio Cunha e apresenta-
do pelo secretário muni-
cipal de Urbanismo, Cláu-
dio Rodrigues, o PL bus-
ca alinhar a Lei de
Zoneamento com o Pla-
no Diretor, abrangendo
721 km² em 107 bairros
para acompanhar o cres-
cimento urbano.

O foco está na mo-
dernização das atividades
permitidas na zona rural,
impulsionando o turismo
ecológico e agrícola para
fomentar o desenvolvi-

Projeto de zoneamento
irá impulsionar áreas

urbanas e rurais

mento local e criar em-
pregos. Simplificar a con-
sulta sobre as atividades
permitidas em cada bair-
ro tornará o processo
mais acessível aos resi-
dentes e investidores.

Na Vila Oliveira, por
exemplo, foram permiti-
dos novos corredores
comerciais, atendendo às
demandas dos morado-
res e estimulando negó-
cios de pequeno porte.

O projeto também
visa fortalecer as áreas in-
dustriais para impulsionar
a economia local.

Critérios mais rigoro-
sos foram estabelecidos
para as áreas de prote-
ção ambiental, garantin-
do a sustentabilidade e
a preservação dos recur-
sos naturais da cidade
mogiana.

Às 14h, deste
sábado (11),
a Prefeitura de

Mogi das Cruzes cele-
brará mais uma con-
quista significativa para
a educação com a entre-
ga da ampliação do Cen-
tro de Educação Infantil
Municipal (CEIM) Profª
Therezinha Miranda de
Paula, no Jardim Rodeio.

A construção de duas
novas salas, totalizou in-
vestimento no valor de
R$ 570.139,69.

Com essa expansão,

Investimento total do município foi de R$ 570.139,69 com a construção de duas novas salas de aula

a creche terá capacida-
de para atender cerca
de 50 crianças a mais,
além dos 161 alunos atu-
almente matriculados,
do berçário ao Infantil II
(0 a 3 anos) em período
integral.

“A ampliação dessa
unidade escolar no Ro-
deio reflete o compro-
misso da nossa gestão
com a educação e o
bem-estar das crianças
de Mogi das Cruzes.
Esta é a terceira entre-
ga que fizemos em me-

nos de 15 dias, amplian-
do o atendimento e ofe-
recendo estruturas ade-
quadas e de qualidade
para o desenvolvimento
das nossas crianças”,
afirmou o prefeito Caio
Cunha (Podemos).

As entregas realiza-
das neste mês foram no
bairro do Taboão. Uma
quadra poliesportiva en-
tregue na EM Rural Kaoru
Hiramatsu, atendendo ao
desejo dos alunos da uni-
dade, e a EM Profª Wilma
de Almeida Rodrigues re-

cebeu obras de amplia-
ção. A cozinha foi ampli-
ada e foram construídas
duas novas salas e ba-
nheiros acessíveis. 

Além das entregas
dos últimos dias, desde
2021, a gestão inaugu-
rou três novas unidades
de educação infantil,
além de duas amplia-
ções, todas focadas no
atendimento para crian-
ças de 0 a 5 anos. Tam-
bém foram iniciadas as
atividades em cinco cre-
ches.
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Por iniciativa da Prefeitura de Arujá, parque também contará com lago, infraestrutura,
lanchonete e banheiro, inclusive o acessível para especiais e proporcionará momentos de lazer
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Novo espaço de
lazer e entre
t e n i m e n t o

será inaugurado a par-
tir das 9 horas deste sá-
bado (11), quando a
Prefeitura de Arujá en-
tregará o “Parque Cida-
de Natureza -
Alchimedes Farinelli”, lo-
calizado na Avenida Nos-
sa Senhora da Penha, no
bairro Jordanópolis.

A cerimônia será
marcada por celebração
especial em homena-
gem ao Dia das Mães,
que ocorre no domingo
(12) com apresentação
da Orquestra Municipal
de Violões, além de
shows, aulas de ritmos
e uma variedade de
atrações para toda a fa-
mília arujaense.

Com mais de 17.200
m² de área, o segundo
parque municipal de
Arujá oferecerá diversas
instalações, incluindo
espaço para eventos, la-
birinto, espaço kids, pis-
ta de caminhada, qua-

dra para vôlei, futevôlei
e beach tennis, espaço
multiúso, pomar, bosque
de eucalipto, lago, área

para piquenique, lan-
chonete, banheiro aces-
sível com fraldário e es-
tacionamento.

O equipamento esta-
rá aberto de terça-feira
a domingo, das 6h às
19h e toda a família po-

V
isando ameni
zar o  sofrimen-

to dos desabrigados no
Rio Grande do Sul, o
Fundo Social de Solida-
riedade de Arujá, co-
mandado por Clau
Camargo em parceria
com a Associação das
Empresas do Centro In-
dustrial, lançou junto à
Campanha do Agasalho
2024 iniciativa conjun-
ta com o Governo do
Estado, Fundo Social de
São Paulo e Defesa Ci-
vil estadual, para arre-
cadar o maior número
possível de donativos.
Podem ser doadas
água sanitária, balde,
lençóis, colchões, co-
bertores, desinfetante,
detergente, sabão em
pó, esponja para limpe-
za, pano de chão, den-
tre outros itens.

Ajuda
humanitária
para o RS

Parque Cidade Natureza é novo
espaço de lazer para os arujaenses

ARUJÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: ARUJÁ NA TELA

Durante a inauguração do espaço público, haverá homenagem ao Dia das Mães festejado no domingo

F
erraz de Vascon
celos celebrou

grandes conquistas nes-
ta quinta-feira (09), com

Cerimônia foi realizada no Palácio dos Bandeirantes e nela foram  destinados mais de
R$ 533 milhões para ações de infraestrutura e saúde de municípios. Ferraz foi contemplada

Priscila conquista R$ 5 milhões
para obras de infraestrutura

FERRAZ DE VASCONCELOSAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: FERRAZ NA TELA

Prefeita conquistou recursos que serão aplicados em obras estruturantes no município de Ferraz

derá desfrutar de mo-
mentos de puro lazer,
descontração e diverti-
mento.
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a presença da prefeita
Priscila Gambale na as-
sinatura de convênios
que foi realizada no Pa-

lácio Bandeirantes, ao
lado do governador
Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos).

“Quero expressar
minha gratidão aos de-
putados Vinicius
Camarinha, Alex

Madureira, Damasio,
Felipe Franco e Simão
Pedro, que destinaram
emendas parlamentares
totalizando o valor de
R$5 milhões de reais
para investimentos na
infraestrutura de Ferraz
de Vasconcelos”, disse a
prefeita.

Essa iniciativa reflete o
compromisso com um fu-
turo promissor para
Ferraz de Vasconcelos.
Além disso, outros muni-
cípios também foram con-
templados, totalizando
mais de R$533 milhões
em recursos para saúde
e infraestrutura, benefici-
ando ao todo 219 cidades
na área da saúde e 260
na infraestrutura.

A cerimônia reuniu
secretários de estado Gil-
berto Kassab (Governo e
Relações Institucionais),
Eleuses Paiva (Saúde) e
Artur Lima (Casa Civil),
além de parlamentares
federais, estaduais e mu-
nicipais, gestores das ci-
dades contemplados pe-
los convênios, represen-
tantes de instituições, en-
tre outras autoridades.
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Novos
Uniformes
Escolares

A
 prefeita de Ferraz
de Vasconcelos,

Priscila Gambale (Pode-
mos), anunciou que os
novos uniformes escola-
res para as escolas muni-
cipais estão prontos para
distribuição. A partir da
próxima semana, as uni-
dades escolares iniciarão
a entrega dos kits aos alu-
nos. Cada kit inclui três ca-
misetas de manga curta,
uma bermuda, um aga-
salho contendo calça e
blusa de frio, além de um
par de tênis.

A prefeitura assegu-
ra que todas as escolas
estão sendo abastecidas
com os kits e que os pais
serão contatados direta-
mente pela instituição de
ensino para agendar a re-
tirada. “Priorizamos um
material de qualidade,
como o agasalho que vai
esquentar as nossas cri-
anças no inverno que está
chegando”, disse a
prefeita.
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Obras municipais impulsionam
educação e infraestrutura

Ao todo serão cinco bairros beneficiados com as novas escolas que garantirão comodidade aos alunos

GUARAREMAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: GUARAREMA NA TELA

Para evitar maior deslocamento de munícipes, a Prefeitura está investindo na
construção de cinco escolas municipais, que estarão espalhadas pela cidade
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Santa Casa

recebe

 R$ 100 mil

E
m abril, a San
ta Casa de Mi-

sericórdia de
Guararema recebeu
R$ 100 mil no sorteio
mensal da Nota Fiscal
Paulista. O presidente
Alexandre Marques,
que agradeceu e disse
que o valor da
premiação será utiliza-
do para aprimorar os
atendimentos de ur-
gência e emergência.

“O sentimento é de
gratidão”, resume o
prefeito de Guararema,
o Zé, sobre o recebi-
mento do recurso que
“vai contribuir muito”
para a manutenção da
Santa Casa de
Guararema, que neste
momento está com
alta demanda em ra-
zão de doenças como
a Dengue e a Influenza.

Os bairros
Paratei, Jar
dim Dulce,

Morro Branco (Brejo
Seco), Nogueira e
D’Ajuda (Vale dos
Eucaliptos), serão bene-
ficiados com cinco novas
escolas municipais.

Todas elas vão con-

tar com estrutura de
ponta, equipamentos
modernos e ambientes
lúdicos que favorecem a
formação cidadã das cri-
anças guararemenses.

Ao todo, serão duas
escolas de Educação In-
fantil (creche e pré-esco-
la) que homenageiam as

professoras Olga Oliveira
Freire e Cleide Usier
Hernandes; uma de Edu-
cação Infantil e Ensino
Fundamental, cuja
patrona será a professo-
ra Consuelo Apparecida
Tavares Neme; e duas de
Ensino Fundamental, que
eternizam o professor

João Raphael de Lara
Netto e a professora Ali-
ce Moura Rodrigues.
“Proporcionar acesso à
Educação é pensar no fu-
turo. Com as cinco novas
escolas em locais estra-
tégicos, estamos investin-
do hoje na Guararema de
amanhã. Em estado
avançado de construção,
os prédios garantirão, a
centenas de crianças, o
direito aos estudos e à
formação social, que é
fundamental para o de-
senvolvimento da nossa
cidade”, diz o prefeito da
cidade, José Luiz Eroles
Freire (PL), o Zé.
Investimentos:

A Prefeitura de
Guararema está coorde-
nando mais de 10 obras
em diferentes setores,
como Saúde e Mobilida-
de Urbana. Na área da
Saúde, além do Hospital
Municipal de Guararema,
estão em fase final de
revitalização das Unida-
des Básicas de Saúde
(UBSs) 'Benedito Antônio

Mariano', no bairro
Lambari e 'Guiomar Fran-
co da Cunha', no Jardim
Dulce.

Já na Mobilidade Ur-
bana, uma nova ponte
sobre o rio Paraíba do
Sul vai conectar as ruas
João Barbosa de Olivei-
ra e Admeleto Gasparini;
e na rua João Barbosa
de Oliveira estão em an-
damento outras inter-
venções, como as cons-
truções da primeira
ciclovia de Guararema.
Seguem também os tra-
balhos na nova rua que
vai ligar os bairros No-
gueira e Centro a partir
de uma conexão entre
as ruas Dona Laurinda,
19 de Setembro e
Marcílio Leite. E o lazer
para as famílias está pre-
visto no cronograma, já
que as equipes da Prefei-
tura de Guararema estão
empenhadas na
revitalização do Teatro
Municipal e na construção
de um Centro Multiúso no
Paratei.
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SANTA ISABELBIRITIBA MIRIM

ITAQUAQUECETUBAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Equipe da Prefeitura Municipal de Santa Isabel orienta os pacientes
a não faltarem nas consultas, porque essa prática atrapalha o setor

Cidade se une para levar
mantimentos e produtos de

higiene para o Rio Grande do Sul

Na sede do Poupatempo de Biritiba Mirim, que fica na Rua Gildo Sevalli,
n° 371, no Centro, os mantimentos e roupas poderão ser doados

Cidade será contemplada com
R$ 31 milhões em recursos do PAC
Municipalidade usará o dinheiro para a proteção de encostas, drenagem e canalização de córregos

O prefeito Eduardo Boigues, a primeira-dama e presidente do Fundo Social, Mila Prates e o
secretário municipal de Desenvolvimento Social, Gabriel Rocha, foram a Brasília receber a benfeitoria
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Desafio na saúde será reduzir
a quantidade de faltas nas

consultas médicas da cidade

O
s números preo
cupam e fazem

com que a Prefeitura de
Santa Isabel tente redu-
zir o absenteísmo. No
mês de abril, 3.352 con-
sultas agendadas na rede
municipal de Saúde fo-
ram perdidas por não
comparecimento do pa-
ciente. Nas 12 unidades
de saúde, foram realiza-
das 14.669 consultas ou
procedimentos médicos e
odontológicos. Em
contrapartida, 3.352 pes-
soas não compareceram
ao posto de saúde no dia

e horário agendados.
Os Centros de Fisi-

oterapia e de Especiali-
dades, que conta com
Endoc r i n o l og i s t a ,
R e u m a t o l o g i s t a ,
D e r m a t o l o g i s t a ,
Otorrinolaringologista e
Oftalmologista também
registraram altos nú-
meros de ausentes. Jun-
tos, os locais de aten-
dimento registraram
462 faltas em abril.

Para a secretária de
Saúde, Dra. Helena
Inácio, a ausência à con-
sulta médica ou ao exa-

me gera problemas
como aumento da espe-
ra na marcação de con-
sultas e,
consequentemente, as
reclamações pela demo-
ra no serviço. Em caso
de real necessidade de
falta, a orientação é que
o paciente informe a UBS
de referência. O ideal é
que a ausência seja
justificada com ao me-
nos dois dias de antece-
dência para que a Cen-
tral de Agendamentos
realize o encaixe de ou-
tro paciente.

A
Secretaria Mu
nicipal de Saú-

de de Biritiba Mirim e
a agência do
Poupatempo oferecem
pontos de coleta para
que os mantimentos e
roupas possam ser en-
caminhados aos afeta-
dos pelas cheias no Rio
Grande do Sul.

Ampliando a rede de
apoio, todas as Agênci-
as dos Correios no Es-
tado de São Paulo es-
tão recebendo doações
para encaminhar ao
estado castigado pelas

chuvas. Eles são respon-
sáveis pelo transporte des-
ses donativos aos morado-
res do estado gaúcho. Tan-
to o recebimento quanto o
transporte e a entrega das
doações ocorrem de ma-
neira gratuita.

Os 241 postos do
Poupatempo em todo o Es-
tado estão recebendo
donativos para ajudar víti-
mas das chuvas como ini-
ciativa do Fundo Social de
São Paulo (Fussp) e da
Defesa Civil. Todos os itens
recebidos serão destina-
dos ao Fussp para distri-

buição aos necessitados.
Podem ser doados
água; água sanitária;
balde; desinfetante; de-
tergente; detergente em
pó; escova para lavar;
esponja para limpeza;
saponáceo; esponja de
aço, sabonete, shampoo
e condicionador dentre
outros produtos.
Recursos:
A cidade foi contem-

plada com convênio de
infraestrutura em ceri-
mônia realizada nesta
quinta-feira (09) no Pa-
lácio dos Bandeirantes.

Foi produtiva a
reunião em
Brasília, que o

prefeito de
I t aquaquece tuba ,
Eduardo Boigues (PL)
teve com representan-
tes do governo federal.
No encontro, ocorrido
nesta semana, o mu-
nicípio foi contempla-
do com R$ 31 milhões
de recursos através do
Programa de Acelera-
ção do Crescimento
(PAC), para investi-
mentos e melhorias
para a cidade.

“Acabamos de ser
contemplados com R$
31 milhões no PAC
Seleções, para que a
gente possa estar in-
vestindo na parte de
encostas, drenagem,
muro de arrimo, con-
tenção, canalização de
córregos, tudo isso
para gente proteger as
nossas famílias em
áreas de risco. Queria
agradecer aos minis-
tros Alexandre Padilha
( R e l a ç õ e s

Institucionais), Jader
Barbalho Filho (Cidades)
e toda a equipe do Go-
verno Federal por estar
ajudando nossa
Itaquaquecetuba”, disse
o prefeito.
Região:
A cidade de

Itaquaquecetuba foi a
único da região do Alto
Tietê a ser agraciada
com os recursos.

Em prevenção a de-
sastres naturais, serão
R$ 1,7 bilhão para obras
de contenção de encos-
tas em 91 municípios
com problemas recorren-
tes de deslizamentos.
Esses empreendimentos
são fundamentais para a
redução do risco de de-
sastres e proporcionam
condições mais dignas e
seguras de moradia
para a população. As
intervenções ocorrem
em municípios críticos
nas áreas de risco alto
ou muito alto e buscam
soluções sustentáveis e
diálogo com as comuni-
dades locais.
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O equipamento oferece agilidade e eficiência no atendimento local em situações de urgências

Vista Linda é ponto estratégico
e recebe nova base do SAMU

BERTIOGAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

A Prefeitura Municipal está empenhada em garantir conforto aos cidadãos bertioguenses e
inaugurou, recentemente, a base descentralizada em ponto estratégico do bairro Vista Linda
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Após analisar os
pontos estra
tégicos da ci-

dade, a Prefeitura de
Bertioga inaugurou nes-
ta semana a nova base

descentralizada de
apoio 24h para o Servi-
ço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (SAMU).

A unidade, localiza-
da no cruzamento da

Avenida Engenheiro Ar-
quiteto Eduardo Correa
da Costa Júnior com a
Avenida Tomé de Sou-
za, no Vista Linda, tam-
bém é ponto de apoio

do Corpo de Bombeiros.
A mudança busca
agilizar o atendimento
aos munícipes que ne-
cessitam do equipa-
mento. Para que o tra-

balho seja exercido com
excelência, recente-
mente, a via e as ruas
paralelas foram
revitalizadas, desde a
Avenida Tomé de Sou-
za (Av da Praia) até a
Marginal Sul da Rodo-
via Rio Santos – SP 55,
foram aplicados aproxi-
madamente 30.000 m2
de pavimentação num
total de 17 vias benefi-
ciadas.

O prédio conta com
dormitór io, sala de
treinamento, cozinha
para funcionários e
vestiários.
SAMU:

O serviço visa che-
gar o mais rápido pos-
sível até a vítima após
ter ocorrido alguma
situação de urgência
ou emergência de na-
tureza clínica, cirúrgi-
ca, traumática, obsté-
trica, pediátrica, psi-
quiátrica, entre ou-
tras.

Os chamados po-
dem ser feitos pelo
número 192.

Queda de quase
40% nos casos

de Dengue

A
 Prefeitura de
Bertioga tem in-

tensificado o combate ao
Aedes aegypti, mosqui-
to transmissor da Den-
gue, Zika e
Chikungunya.

Em abril, os casos
caíram 39,61% em rela-
ção a março.

A Secretaria de Saú-
de usa drones agrícolas
para aplicar larvicida em
locais de difícil acesso,
fumacê e nebulização
costal.

Agentes de saúde
fazem visitas domiciliares,
orientam moradores e
eliminam criadouros.

A Vigilância Sanitária
inspeciona e autua imó-
veis abandonados ou
com acúmulo de mato.
A prefeitura contratou
32 novos Agentes Co-
munitários de Saúde e
13 Agentes de Comba-
te às Endemias,
totalizando 101.
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Pessoas a partir de seis meses podem receber o imunizante nas unidades disponibilizadas de segunda a sexta

Saúde intensifica vacinação
contra a gripe em 24 postos

SUZANOAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SUZANO NA TELA
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Os prefeitos de Salesópolis e Jambeiro,
Vanderlon e Carlos Alberto assinam convênio

GUARULHOS SALESÓPOLIS

Vergonha! Município registrou
546 denúncias de violência sexual
contra crianças e jovens em 2023

Serviço de Inspeção Municipal
já é realidade na Estância

Turística e garante qualidade

N
a terça-feira, dia
(7), o prefeito

da Estancia Turística de
Salesópolis, Vaderlon
Oliveira Gomes (PL),
esteve em Jambeiro, ao
lado do presidente do
Consórcio Três Rios, o
gestor público daquela
municipalidade, Carlos
Alberto de Souza (Soli-
dariedade), assinando
a adesão do Serviço de
Inspeção Municipal
(S.I.M), que estava sen-
do aguardado por mais
de 11 anos pelos
munícipes.

Esse programa é es-
sencial para garantir a
qualidade e segurança
dos produtos de origem
animal em Salesópolis,
protegendo a saúde pú-
blica.

Será responsável por
certificar a qualidade
dos produtos como car-
nes, ovos, leite, mel e
seus derivados, promo-
vendo a segurança ali-
mentar. “Com essa ini-
ciativa, queremos incen-
tivar os produtores a
saírem da clandestinida-
de, transformando-os

em empresários da
área urbana e rural. O
novo serviço oferecerá
todo suporte necessá-
rio para que os produ-
tores se adequem às
normas, contribuindo
para o desenvolvimen-
to econômico e ofere-
cendo alimentos de
qualidade aos consu-
midores”, explicou.

Ele ainda revela que
os produtores de pro-
dutos diversos devem
dizer sim à qualidade
e tranquilidade para
produtores e consumi-
dores!
Planejamento:
Como tem feito des-

de o início do seu man-
dato, todos os meses, o
prefeito Vanderlon Go-
mes se reúne com sua
equipe de trabalho e
direciona os serviços
que têm de ser feitos
para melhorar a quali-
dade de vida da popu-
lação e, em maio, não
foi diferente. Seus se-
cretários planejaram as
atividades e demandas
que serão pertinentes
para este mês. Tudo
para levar melhorias a
todas as áreas que com-
preendem o município.
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G
uarulhos osten
ta números

nada animadores
quando o assunto é vi-
olência sexual contra
crianças e jovens. Em
2023, o município regis-
trou 546 denúncias sobre
essa vergonha, que pre-
ocupa a sociedade, prin-
cipalmente porque nem
10% dos casos, segun-
do os especialistas, che-
gam às autoridades.

Visando combater a
pedofilia, a
municipalidade em par-
ceria com o Rotary Club,

Em 18 de maio, o Brasil celebra a data nacional
de combate à exploração sexual de crianças
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lançou o programa muni-
cipal “Nossas Crianças”. A
iniciativa prevê a criação
de uma rede integral de
proteção por meio da
sensibilização e da
capacitação de servidores.

No entanto, essa situ-
ação se transforma em
silêncio, quando as vítimas
por medo, sofrem caladas,
porque temem sofrer re-
presálias dentro do ambi-
ente familiar.

Através de campa-
nhas de conscientização
contínuas e educação pre-
ventiva, o programa cria-

rá uma cultura de prote-
ção infantil, onde a vio-
lência sexual seja reco-
nhecida como inaceitável
e todos se sintam res-
ponsáveis por proteger
os direitos e a seguran-
ça das crianças e jovens
de Guarulhos.

A luta não para por
aí. Embora aconteça há
muitos anos, os crimes
sexuais contra crianças e
adolescentes só passa-
ram a ser questionados
e estudados a partir da
década de 80. Tardia-
mente a CF/88 passou a
garantir proteção às cri-
anças e adolescentes
com a criação da Lei
8.069/1990, o Estatuto
da Criança e do Adoles-
cente (ECA). Também
foram inseridos os cri-
mes de abuso e explo-
ração sexual, estupro de
vulneráveis no Código
Penal, aumentando o
conceito de proteção às
crianças e adolescentes.
O próximo prefeito de
Guarulhos terá a árdua
missão de combater esse
tipo de atividade e ofe-
recer mais segurança
para as crianças e jovens
do município.

Educação é legado
da gestão Ashiuchi

E
m Suzano, a Edu
cação segue avan-

çando! Em sete anos de
gestão Rodrigo Ashiuchi
(PL), foram entregues 23
novas unidades educaci-
onais, incluindo 15 cre-
ches comunitárias e 8
escolas municipais. Essa
expansão beneficia mais
de 28 mil alunos, propor-
cionando acesso a uma
educação de qualidade,
tecnologia avançada e
infraestrutura de alto ní-
vel.

“Estou orgulhoso de
afirmar que todas as es-
colas municipais estão
equipadas com
chromebooks, platafor-
mas inovadoras como o
Matific e o Google For
Education, além de ma-
terial pedagógico do Sesi,
uniformes e kits escola-
res”, enfatizou o prefeito.
A segurança também é
prioridade, com câmeras
de monitoramento
conectadas à Central In-
tegrada.

Prefeito Rodrigo Ashiuchi junto do
secretário de Educação, Leandro Bassini

ASecretaria de
Saúde de
Suzano infor-

ma que a vacina contra
a gripe está disponível
para todas as pessoas a
partir de seis meses, de
segunda a sexta-feira,
das 8h às 15h, em 24
postos de saúde na ci-
dade. Os documentos

necessários incluem
identidade, CPF, Cartão
SUS e comprovante de
endereço. Crianças me-
nores de 12 anos devem
ser acompanhadas. In-
divíduos com doenças
febris agudas, alergia
ao ovo ou histórico de
reações graves após
vacinação anterior de-

vem evitar.
Consulta médica é

recomendada para
quem está em trata-
mento com
imunossupressores ou
radioterapia.  Até o
momento, foram admi-
nistradas 30.646 doses
desde março,  com
mais de 40 mil dispo-

níveis. A vacinação não
apenas previne compli-
cações ind iv iduais ,
mas também reduz a
transmissão do vírus
na cidade.

“É uma medida fun-
damental para a pre-
venção de doenças e
para a promoção da
saúde pública. Além de
proteger a si mesmo,
a imunização contribui
para as demais pesso-
as, com a redução da
transmissão do vírus
na cidade”, enfatizou o
secretário de Saúde de
Suzano, Diego
Ferreira.

Para mais informa-
ções, os munícipes po-
dem entrar em conta-
to com a Vig i lânc ia
Epidemiológica pelo
telefone (11) 4745-
2026.

Os endereços e os
telefones das 12 Uni-
dades Básicas de Saú-
de (UBSs) e das 12 Uni-
dades de Saúde da Fa-
mília (USFs) estão dis-
poníveis no link bit.ly/
EnderecosUBS.

O imunizante está disponível de segunda a sexta-feira, das 8 às 15 horas,
nas 12 UBS e 12 ESFs para pessoas a partir dos seis meses de vida


